## Somme

## ASSEMBLEE GENERALE DU 28 JANVIER 1989

Dans une réunion préparatoire, M. l'Inspecteur d'Académie avait suggére d'étoffer l'ordre du jour. C'est pourquoi nous avions sollicité le concours de M. Arniaud, Commandeur des Palmes Académiques, membre de la Section. En sa qualité de 1<sup>et</sup> Vice-Président du Comité économique et social de la Somme, il accepta de nous faire un exposé sur la mission de cette Assemblée.

J'ignore si cette innovation y fut pour quelque chose, toujours est-il que la réunion fut beaucoup plus suivie que les années précédentes et surtout par les actifs, ce qui est un fait nouveau que nous voudrions voir se renouveler. Je ne résumerai pas le long propos de M. Arniaud, ce serait le trahir. Nous avons pu mieux comprendre la vocation de ce Conseil aux côtés du Conseil Régional et sa mission constructive pour notre Région Picardie. Grâce à son style alerte, incisif, caustique parfois mais non dépourvu d'humour, le conférencier sut conquérir l'auditoire, et c'est sous les applaudissements qu'il descendit de l'estrade. Chaleureusement, le Président Caruel le remercia avant de donner la parole successivement à MM. Grandjean et Compère pour leur permettre de présenter les comptes rendus respectifs des activités et de la trésorerie pour 1988. Les deux furent approuvés à l'unanimité. Vint le tour de M\* Haffringue, délégué au Congrès de Versailles, pour apporter quelques échos des belles journées de Pentecôte 1988.

Avant de passer à l'élection des membres du Conseil d'Administration, MM. Caruel et Grandjean ayant fait part de leur intention d'abandonner, l'un la présidence active, l'autre le secrétariat, M. Vigin, Inspecteur d'Académie, après avoir souligné l'importance de leur action depuis 1973, date de la création de la Section, les remercia très vivement.

L'élection fut menée d'autant plus rondement que nombreux étaient ceux qui avaient voté par correspondance; tous les candidats furent élus. Les résultats ont été communiqués dès le lendemain au Bureau National et soumis à son approbation, le nouveau Bureau ayant été mis en place, provisoirement, le soir même.

Plusieurs personnes ayant manifesté le désir de se rendre à Lorient, le Bureau a retenu la candidature de M. Caruel, Président honoraire, membre du Conseil d'Administration, pour représenter la Section les 13, 14 et 15 mai prochains. quarante personnes prirent part au repas servi dans une salle du restaurant « Le pré porus ». Les mets étaient de choix et les convives furent unanimes pour féliciter le restaurateur, son chef et tout le personnel. L'après-midi se prolongea fort agréablement par un voyage de rêve mis en scène par Me Haffringue à l'aide de diapositives, souvenir d'un long périple dans le Sud Marocain, de Marrakech à Agadir par Ouarzazate.

Après un apéritif pris avec tous les participants, plus de